

## Kurzer Bericht zur *Mittsommer-Wanderung 2025* (DSFV und OHGV)

Nachdem die erste gemeinsame Veranstaltung im vergangenen Jahr ein großer Erfolg war, haben **Deutsch-Schwedischer Freundschaftsverein (DSFV)** und **Oberhessischer Gebirgsverein (OHGV) – Zweigverein Marburg** beschlossen, dieses Format fortzusetzen. So kam es am Sonntag, 22.6.2025, zur zweiten in Kooperation der beiden befreundeten Vereine durchgeführten **Mittsommerwanderung**.

Die Voraussetzungen schienen zunächst nicht besonders gut, gab es für diesen Tag doch Hitzewarnungen. Die Folge war, dass gut die Hälfte der zur Wanderung angemeldeten Personen kurzfristig von der Teilnahme Abstand nahm. Dennoch fanden sich um 13:30 Uhr 25 Teilnehmer\*innen am vereinbarten Treffpunkt, dem Kaufpark Wehrda, ein. Dort starteten wir nach einer kurzen Begrüßung durch die beiden Vorsitzenden, Brigitte Knobl (DSFV) und Reinhard Ibler (OHGV), gemeinsam. Die Wanderung führte vom Kaufpark zunächst über Cölbe bis ins **Cölber Feld**. Von hier aus ging es in zwei Gruppen weiter.



Angesichts der in der Tat extremen Hitze bevorzugten die meisten Teilnehmer\*innen die kürzere Runde, die eine Länge von gut 4 km aufwies. Fünf ‚Hartgesottene‘ ließen sich hingegen selbst vom heißen Wetter nicht abschrecken und machten sich auf die 7-km-Runde. Sie wurden mit einem herrlich schattigen Pfad belohnt, der sich durch schönen Mischwald in sanftem Anstieg hinauf zum **Heideberg** (297 m) schlängelte. Diese Region des nördlichen Marburger Rückens ist nicht sehr bekannt, lohnt sich aber aufgrund der guten Wandermöglichkeiten, die auch viele tolle Ausblicke bereit halten, allemal für eine Tour. Auf anderem Weg ging es wieder hinunter. Entlang der

Lahn wanderten wir vorbei an den alten ‚Fischerhäusern‘ und erneut durch Cölbe unserem Ziel entgegen: dem Gebiet an der zwischen Cölbe und Wehrda gelegenen **Lahnschleife**.

In Flussnähe wurde, ganz dem schwedischen Brauch entsprechend, die **Mittsommerstange** aufgestellt und reich mit Blumen geschmückt. Die Teilnehmenden – Frauen wie Männer – flochten sich schöne **Blumenkränze**. Begleitet von zauberhaften Akkordeon- und Gitarrenklängen wurden schwedische Lieder gesungen und um die Mittsommerstange getanzt. Ein gemeinsames Abendessen in einem nahegelegenen Lokal rundete einen gelungenen Tag ab, der allen sehr viel Freude bereitet hat.

*Reinhard Ibler*

Weitere Fotos hier in der Bildergalerie sowie außerdem auf unseren Social-Media-Plattformen:

<https://www.facebook.com/ohqv.marburg/>

<https://www.instagram.com/ohqv.marburg/>

